
　　～ユニットレクリエーション～

　　特養・ショートステイ共に、基本的に1ユニット10人で生活をしています。

　各ユニットの担当職員が、入居者様・利用者様に少しでも楽しい時間を過ごしていただきたい

　とう思いから、色々な工夫を凝らしてレクリエーションを実施しています。

・新人インタビュー ・ぶなの森の挑戦　人財育成プロジェクト⑤
・ユニットレクリエーション ・編集後記

　　～新人インタビュー～

　　4月より3人の新しい仲間が加わりました。3人ともこの春高校を卒業したばかりの18歳です。

　社会人となり約１か月（インタビューは5月初旬に行いました）。介護の世界に入ろうと

　思ったきっかけや現在の心境を聞いてみました。

　～ぶなの森の挑戦～　「人財育成プロジェクト⑤」

　　最近気温差が激しく、体調管理が難しい時期だと思いますが、皆さんはいかがお過ごし

　でしょうか？5月になり新入職員が入職し1カ月が経ちました。皆、仕事覚えが早く一人で

　出来ることが増え、仕事にも慣れてきた頃だと思います。自分自身が新入職員に仕事を

　教える日が来るとは思ってもいませんでした。新入職員に教えることで自分の糧にもなり、

　自分が新人だったころを思い出しています。これからも新入職員に教えることは沢山

　ありますし、自分自身も日々先輩職員を見ながら吸収することで自分なりに新入職員に

　指導をしていけたらと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　人材育成プロジェクト　プリセプター　松島千翔

　　～編集後記～ 昨年復活した流しそうめんですが、今年は6月末に行う予定です。企画委員は5月に入ってから早速

　　話し合いを始めました。皆さん本当に楽しそうに参加してくださるので、私たちも張り切って準備しています。

　　発行日　　令和7年6月１日 　　　　　　ホームページはこちらから　→

　　発行者　　社会福祉法人　函要会　函南・ぶなの森
　　〒419-0114　静岡県田方郡函南町仁田　284-5　☎055-970-1127

函南・ぶなの森通信
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特養8丁目

介護職員

谷口瞬介さん

①お年寄りの方が好きだからです。

②覚えることが多く、大変です。

③1人できちんと仕事ができるようになりたいです。

④温泉やサウナに入ること、たそがれることです。

～プリセプターより～

新しい環境で不安もある中、一生懸命覚えようと頑張ってい

ます。1つ1つ、とても丁寧な介護を心がけていることが伝わ

ります。これからに期待しています！ 畠山裕樹 ショートステイ介護職員 牧内栞菜さん

①高校2年生の時に祖父の介護を手伝いま

したが全く力になれず、介助ができるように

なりたいと思ったからです。

②大変なことばかりですが、利用者様とお話

していくうちに楽しいと感じるようになりました。

③先輩職員のように自ら行動して、皆さんの

役に立てる人になりたいです。

④映画鑑賞、音楽鑑賞が好きです。

～プリセプターより～

覚えが早く、1人でできることが増えました。

利用者様とのコミュニケーションも上手に取

れていると思います。「仕事が楽しい」と、とて

も頑張ってくれています。 松島千翔

◆質問◆

①介護の世界に入ろうと思ったきっかけは？

②いざ、仕事をしてみての感想は？

③これからどんな介護職員になりたい？

④趣味や特技は？

※プリセプター…新入職員の指導職員

特養5丁目

介護職員

小林純奈さん

①高校で介護の実習をやっていくごとに楽しいと感じたため

です。

②大変なことも多いけれど、とてもやりがいのある仕事だと

思いました。

③利用者様から安心してもらえる介護職員になりたいです。

④バスケ、ソフトテニス、ランニングなどスポーツが好きです。

～プリセプターより～

仕事の覚えが早く、分からないことはきちんと聞いてくれま

す。どんな時も笑顔で対応できるところが、とても良いと思い

ます。期待しています。 川口ゆかり

２丁目 鯉のぼり制作 10丁目 ホットケーキ作り

ショートステイ食事レク（鉄板焼き）


